

SABDATARA

Dandim Demak Diwakili Danramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Nuzulul Qur'an di Masjid Agung Demak

Agung widodo - DEMAK.SABDATARA.COM

Apr 1, 2024 - 09:25



Kapten Inf Tulodo menghadiri Pengajian Umum Peringatan Hari Besar Islam Nuzulul Qur'an 21 Ramadhan 1445 H/2024 M

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak diwakili Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri Pengajian Umum Peringatan Hari Besar Islam Nuzulul Qur'an 21 Ramadhan 1445 H/2024 M. Acara yang bertema "Dengan Tema Menggapai Keberkahan Hidup Dengan Al Qur'an" ini dilaksanakan di serambi Masjid Agung Demak, Minggu (31/03/2024).

Hadir secara langsung Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah, S.E., Wakil Bupati Demak Drs. KH Ali Maksun , M.S.I., Sekda Kabupaten Demak Achmad Sugiarto, S.T, M.T., Kapolres Demak diwakili Kabag SDM Kompol Rinto Dwi Mulyono, S.E.,

kepala OPD Kabupaten Demak, Ka Kankemenag Demak H. Muhammad Afief Mundzir, Ketua MUI Kabupaten Demak Drs. KH. Ahmad Ghozali Ikhsan, tokoh agama dan tokoh masyarakat Kabupaten Demak.

Acara diawali dengan parade Tilawatil Qur'an, dilanjutkan dengan pembacaan Dzikir Tahlil oleh KH. M. Zaenal Arifin Ma'shum dan KH. Yasin Masyhadi, sambutan-sambutan dan mauidhoh hasanah oleh Al Habib Hamid Bin Sholeh Baagil dari Semarang.

Panitia Penyelenggara sekaligus Ketua Umum Ta'mir Masjid Agung Demak KH. Abdullah Syifa' menyampaikan bahwa pelaksanaan peringatan Nuzulul Qur'an di Masjid Agung Demak merupakan tradisi yang sudah dilaksanakan secara turun temurun untuk mengingatkan kita akan turunnya Alqur'anul Karim.

"Dengan adanya berbagai ujian dan cobaan yang ada seperti banjir yang melanda hampir seluruh wilayah Kabupaten Demak, Alhamdulillah kita masih bertemu ramadhan tahun ini. Seperti biasa, Masjid Agung Demak ada tradisi sholat sunah malam di tanggal 21, 23, 27, dan 29 ramadhan. Semoga ini dapat menambah keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT," katanya.

Lebih lanjut, dalam Ramadhan tahun ini banyak tradisi rutin yang digelar, seperti megengan, pesantren ramadhan, sholat tasbih, dan tilawatil quran. Sejak pagi hingga menjelang waktu berbuka puasa, Kompleks Masjid Agung Demak tak pernah sepi dari masyarakat Demak, dan jemaah yang datang dari luar kota.

"Kita juga sudah laksanakan buka bersama dan pembagian takjil gratis selama ramadhan. Takmir menyediakan sekitar 500 bungkus takjil gratis tiap harinya. Dan Alhamdulillah banyak musafir dari luar kota yang singgah untuk ibadah sholat maghrib dan buka puasa bersama di sini," jelas Mbah Syifa, sapaan hangat Ketua Takmir Masjid Agung Demak ini.

Sementara Bupati Demak dalam sambutan yang disampaikan Sekda Achmad Sugiarto berharap, Kabupaten Demak dapat segera pulih kembali pasca dilanda bencana banjir beberapa pekan lalu, terutama di wilayah Kecamatan Karanganyar, Bonang, Dempet, Demak kota, dan Sayung. Bahkan lapangan alun-alun Kabupaten Demak dan Makam Sunan Kalijaga juga digenangi air setinggi lutut orang dewasa selama beberapa hari, yang mengakibatkan akses perekonomian, akses wisata dan lainnya di Kabupaten Demak lumpuh total.

"Semoga ini menjadi pembelajaran bagi kita semua untuk terus meningkatkan rasa syukur dan keimanan kita kepada Allah SWT. Mari kita semua bersatu padu membangun kembali Kabupaten Demak yang kita cintai ini," pungkas Achmad Sugiarto. (Pendim0716).dem